

第3回 統合準備会を開催しました

11月28日(火)に、新湊中学校において第3回放生津小学校・新湊小学校統合準備会が開催され、統合小学校の校名等について協議しました。主な項目についてお知らせします。

校名の取扱いについて

各地域振興会及び両小学校 PTA から提案のあった校名について協議しました。

提案のあった校名から選定することを確認し合い、引き続き、準備会にて協議をしていくこととなりました。

校訓の取扱いについて 【決定】

校訓は、両小学校長から事務局に提案された案に基づき協議した結果、

「**ただしく あかるく たくましく**」 とすることが承認されました。

自立する子供を目指し、身に付けてほしい力として、日常の指導に生かせる分かりやすい表現としています。



校歌の取扱いについて

射水市出身のテノールオペラ歌手、澤武紀行さんに作詞・作曲を依頼することとします。

澤武さんが校歌を作成するにあたり、両校児童から校歌に入れたい言葉を聞くこととし、両校にて実施・集約をすることとなりました。今後も引き続き準備会で協議していきます。

校章・校旗の取扱いについて

公益財団法人富山県デザイン協会に委託すること、校章デザインコンペに際しての要望事項について協議しました。今後も引き続き協議していきます。

PTA活動の取扱いについて(PTA 部会付託案件) 【決定】

PTA 部会から PTA 活動の取扱いについて報告があり、統合準備会で承認しました。

令和6年度に統合小学校 PTA 発足準備会を設立し、PTA 規約等の具体的な内容を取り決めること、また、両校 PTA の全ての財産を統合小学校 PTA に引き継ぐこととなりました。

体操服等の取扱いについて(PTA 部会付託案件)【決定】

PTA 部会から体操服等の取扱いについて報告があり、統合準備会で承認しました。

統合小学校の体操服は新しいデザインとし、選定に当たっては、業者からサンプル品の提示を受け、その中からPTA部会にて最終候補とする数点を絞り込み、両校の児童、保護者及び教師の投票によって決定することとしました。

事前交流活動の取扱いについて(PTA 部会付託案件)【決定】

PTA 部会から事前交流活動の取扱いについて報告があり、統合準備会で承認しました。

児童や教職員の事前交流活動を十分に行い、児童が自然な形で交流することができるよう取り組むこととします。

第2回 PTA 部会を10月30日(月) 第3回 PTA 部会を12月4日(月)に開催しました

PTA 部会では、統合準備会から「PTA 活動の取扱い、体操服等の取扱い、通学の取扱い、事前交流活動の取扱いについて」の協議を付託されています。第2回 PTA 部会では、PTA 活動の取扱い、体操服等の取扱い、事前交流活動の取扱いについて協議をまとめ、第3回統合準備会に報告しました。

第3回 PTA 部会では、PTA 部会委員立ち合いのもと、両小学校 PTA 会長が PTA の統合協定書に調印し、協定書を交わしました。

また、通学の取扱いについて協議をまとめ、第4回統合準備会にて報告します。



今後の開催予定

第4回統合準備会 令和6年1月18日(木) 場所:新湊中学校

第5回統合準備会 令和6年2月13日(火) 場所:新湊中学校



詳しい協議内容は
こちらから
(射水市 HP)

放生津小学校・新湊小学校統合準備会事務局
射水市教育委員会 学校教育課 総務企画係
電話 0766(51)6635
メール gakkou@city.imizu.lg.jp

